

行政相談委員に感謝状が贈呈されました

國松昭さんは、昨年3月末まで20年の長きにわたり行政相談委員として、定例相談所を毎月開設するなどして地域住民の行政に対する苦情などの解決にご尽力されたことにより、内閣総理大臣から感謝状が贈呈されました。

また、中村善司さんは、業績が特に顕著で他の模範とするに足りると認められ、地域総括評価官から感謝状が贈呈されました。



▲國松元委員



▲中村委員

株式会社ナカザワ様からスプレークロック20台を寄贈いただきました

8月2日、株式会社ナカザワ様から検温ができ消毒スプレーにもなる時計スプレークロック20台を寄贈いただきました。8月6日に開催した「湖南省夏まつり」の会場に設置するなど、市の観光および地域振興のために活用させていただきます。



▲贈呈式の様子

第16回湖南省夏まつりが開催されました

8月6日、第16回湖南省夏まつりが開催されました。新型コロナウイルス感染症の影響で3年ぶりの開催となり、規模は縮小されましたが、湖國十二坊太鼓保存会による演奏をはじめ、江州音頭 蓬菜家 桜川徳丸一門や江州音頭石音会による盆踊りなど、さまざまなイベントで会場が盛り上がりしました。

また、友好交流都市の鳥取県北栄町から手嶋町長をはじめ、PR・販売ボランティアとして多くの町民の皆さんにお越しいただき、夏まつりをとおしてさらに交流を深めました。

夏まつりのフィナーレには花火が打ち上げられ、会場は大きな歓声と拍手で包まれ、多くの人々が夏まつりの開催に喜びを噛みしめました。来年も開催されるのが楽しみです！



▲湖南省夏まつりの様子



▲北栄町の皆さん



▲留学フェロウシップ広報局最高責任者・フリーランスフォトグラファー 今井理貴さん撮影